

令和7年12月26日

運営委員会だより

葛飾区立西亀有小学校PTA

No. 2

会長 鎌田 晓史

12月13日(土)午前10時より図書室において第2回運営委員会が開かれました。次のようにご報告いたします。

《校長先生あいさつ》

3週間前の60周年行事につきまして、皆さまのおかげで大成功を収めることができました。本当にありがとうございました。子供たちも集会や式典を通して、非常に大きな達成感を得て終えることができたと思います。式典を見に来られた教育関係者の方から「今までに見たことのない子供たちの言葉だった」とお話しいただくほど、6年生の頑張りが光っていました。しかし、翌週にはインフルエンザが流行し、5・6年生で学年閉鎖となってしまい、学校としても大きく反省しているところです。

現在、子どもたちは回復し、「らんらんウィーク」を行っています。クラスルームを活用しながら、保護者の皆さんにも様子をお届けしていこうと始まり、10日間で100周以上走っている子供たちも沢山います。子供たちは非常に元気で、インフルエンザはゼロとなりました。

本当に子供たちの頑張りに支えられた2学期だったと思います。今年度も残りの登校日数70日を切っていますので、締めくくりに向けて頑張っていきたいと思います。

先日は保護者アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。今年度のうちに改善できるところは改善していきたいと考えています。結果は概ね良い評価をいただき、「学校が好き」「楽しみにしている」といった声が多く寄せられました。その一方で、少しでもマイナスな気持ちを持っている子供がいることは、現実として受け止めながら進めていきたいと思っています。ただ、一番多く挙げられた課題として、校舎が古いという点がありました。すぐに改善することは難しいところですが、子供たちが毎日過ごす場所でもありますので、今後も区に声を上げていきたいと思います。本日もお忙しい中、ありがとうございました。

《PTA会長あいさつ》

創立60周年記念式典・祝賀会にご協力いただき本当にありがとうございました。1年間かけて皆様から温かいご協力をいただき、式典・祝賀会ともに滞りなく開催できたことに、心より感謝申し上げます。

式典では、子供たちの声がとても出ていたことから、来賓の方からも称賛していただき、「ぜひ他の学校にも広めていきたい」とお話をいただきました。祝賀会については、PTA本部役員だけでなく教員の皆さんのが笑顔が多く見られた点について、高い評価をいただきました。教員の働き方が課題となる中で、多くの方が参加されていることは、他校の校長先生からも大変素晴らしいことだと評価いただきました。

今後も学校と連携し、イベント等の取り組みを積み重ね、子供たちのために頑張っていき

たいと考えています。来年度もよろしくお願ひいたします。

《各委員会活動計画》

●学年委員会

1学年 読み聞かせ(9/12、10/17、11/7)

2学年 特になし。

3学年 特になし。

4学年 特になし。

5学年 岩井臨海学年の差し入れ。

6学年 今後の方針打ち合わせ(9月)
卒業記念品発注(9月、10月)
記念品係打ち合わせ(12月)

●広報委員会

広報紙第214号発行(7月)

寄稿依頼(12月)

花火写真撮影(8月)

創立60周年写真撮影(11月)

●校外委員会

夕方パトロール(9/8、10/7、10/8、11/6、12/12)

各日夕方チャイムに合わせて学校周辺や近隣の公園等のパトロールや声掛け。

西亀ランド手伝い(6月)

《次回運営委員会》 3学期書面開催